

Mercado Libre es la empresa argentina más valiosa



Mercado Libre, el primer unicornio tecnológico de América Latina, se transformó en las últimas horas en la empresa argentina con mayor valor de todo el mundo.

Las acciones de la empresa fundada por Marcos Galperín tenían un valor de 292,85 dólares a principios de año y hoy cotizan a 574 dólares en el índice Nasdaq. Cuando la compañía salió a la Bolsa, hace doce años, el valor inicial de sus acciones era de 29 dólares. Gracias a este aumento en el precio de las acciones, el valor bursátil de la compañía hoy es de u\$s28.450 millones.

La compañía cerró el primer trimestre con ingresos por u\$s473,8 millones (y ganancias por u\$s237 millones), según el último balance presentado; esto significa un aumento del 47,6% respecto del mismo período de 2018.

Tiene 280 millones de usuarios registrados (contra 223 millones hace un año) y atribuye su éxito reciente a MercadoPago, con un volumen de u\$s5.600 millones transaccionados, un 35% más que hace doce meses.

Fuente: BAE Negocios